

Madrid, 04 de marzo de 2013

### **El poder de las mujeres**

En el año 2005 empecé mi colaboración con la Federación como responsable de la secretaría de la Mujer y a medida que iba profundizando en las materias, me iba haciendo más consciente de la exclusión milenaria de nuestro sexo en todos los ámbitos sociales... exclusión que llegaba al propio desconocimiento de nosotras mismas.

Cuando empecé a leer sobre el lenguaje de género descubrí, cómo yo misma me pensaba en masculino (*“uno piensa que...” “nosotros somos...”*, etc., etc.) y a partir de ahí, lo descubrí también en muchas otras mujeres que se resignaban a ser doctores, ingenieros o técnicos, aunque eso sí, podían ser limpiadoras o administrativas.

Durante mucho tiempo deseé organizar un consejo de nuestra Federación *“en femenino”*, que las mujeres que estábamos – pocas - nos dirigiéramos al consejo sólo en femenino, me parecía que era una forma de que nuestros compañeros los hombres, se extrañaran y sintieran la exclusión que sentimos nosotras y pudieran terminar entendiendo que el lenguaje no sexista, no es un capricho ni un derroche de tiempo y energía, sino que es necesario porque nos incluye, nos suma y nos une.

Ahora como secretaria general, me he sentido tentada a utilizar ese recurso en esta primera carta que dirijo a todas las personas que componemos esta Federación de Industria de CCOO Madrid, pero enseguida me he dado cuenta de que no corresponde, *aunque pudiera ser útil como llamada de atención y por estar a la vuelta de la esquina el 8 de Marzo*, la responsabilidad de una secretaria general es hacer que nadie se sienta fuera de lugar, ni siquiera jugando.

Por eso me dirijo a todos y todas para ofreceros mi esfuerzo, mi dedicación, mi honradez y mi voluntad de trabajar por sostener nuestros empleos, nuestros derechos y nuestra dignidad como ciudadanos y ciudadanas, oferta que recoge el esfuerzo, la dedicación, la honradez y la voluntad de trabajo de todas las personas que componen la estructura de nuestra Federación.

Y al mismo tiempo, me permito pedir vosotras vuestro esfuerzo, vuestra dedicación, honradez y voluntad de trabajo para frenar – todas y todos – el ataque que estamos sufriendo la clase obrera.

Dado que el próximo viernes 8 de Marzo celebramos el Día Internacional de la Mujer, aprovecho ésta carta para invitaros a secundar todos los actos que se han organizado en defensa de los derechos de las mujeres, **porque sigue habiendo motivos más que suficientes**, y en especial, os invitamos a todas las compañeras para asistir juntas a la MANIFESTACION (*que también incluye a los hombres*): **la cita será el día 8 de MARZO a las 19:00 horas en el local de la Federación de Industria de Madrid, C/Lope de Vega, 38, 6ª planta, de donde saldremos en grupo hacia la manifestación después de haberos entregado un pequeño detalle conmemorativo de la fecha.**

Un abrazo para todas y todos.



Fdo.: Mercedes González Calvo  
Secretaria General.